

2022年2月3日

2022年度学部・学域入学者選抜における 新型コロナウイルス感染症濃厚接触者の対応について

大阪公立大学入試課

2022年度学部・学域入学者選抜においては、2022年1月31日付の文部科学省からの通知を踏まえ、新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者である受験者について、すでに公表している学生募集要項等から、下記のとおり変更します。

なお、申請方法等については、学生募集要項等をご確認ください。

記

受験者が新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者となった場合、以下のいずれの要件も満たす場合は、別室での受験を認めます（一般選抜中期日程工学部名古屋試験場を除く）。

i) 初期スクリーニング（自治体又は自治体から指示された医療機関が実施するPCR検査等の結果^{※1}〈行政検査〉）の結果、陰性である。また、その後の検査の結果^{※2}においても陽性であることが判明していない。

※1 行政検査の結果が判明していない場合、あるいは行政検査が実施できない場合は、抗原定性検査キットにより陰性確認を行った上で、発熱・咳等の症状がなければ、別室で受験することができます。

※2 その後の検査においては、直近の検査の結果が判明していない場合であっても受験することができます。

ii) 受験当日も無症状である。

iii) 公共交通機関（事前に予約をするなど一定の条件を満たしたタクシー等を除く）を利用せず、かつ、人が密集する場所を避けて試験会場に来場できる。

iv) 終日、別室で受験する。

以上